

Herr Beitz, Pressesprecher der Stadt Neumünster, berichtet über die Holstenküste 2023. Die Organisation wurde in diesem Jahr von Herrn Beitz und Herrn Frauenstein durchgeführt.

220.000 Besucherinnen und Besucher haben die Holstenküste 2023 besucht. Die Zahl der Polizei-Einsätze ging zurück und die Anzahl der Rettungsdiensteinsätze blieb weitestgehend stabil. 140 Rettungsdiensteinsätze (2018: 190, Vorjahr 116). Die Zusammenarbeit der Holstenküste-Leitstelle mit der Polizei und Rettungsdienst war exzellent.

Der Zuschussbedarf ist von 80.000 auf knapp 100.000 Euro gestiegen.

Herr Weber wünscht sich für die Holstenküste 2024 wieder einen Rundgang: Wer ist aktiv, wer übernimmt Verantwortung, welches Ehrenamt und welches Engagement gibt es?

Herr Balster merkt an, dass er bei der Eröffnung der Holstenküste die ehrenamtlichen Helfer vermisst habe, diese sollten mehr Wertschätzung erfahren.

Herr Lange (Präsident vom Schaustellerverband Schleswig-Holstein e.V.) berichtet auch, dass die Holstenküste 2023 sehr erfolgreich war. Die Holstenküste ist ein Aushängeschild für die Stadt Neumünster. Das abrupte Ende am Sonntag um 18.00 Uhr müsste vielleicht überdacht werden.